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 Эстафета

Три дня с огоньком
Олимпийский огонь пробудет на Южном Урале три 
дня. Именно в Челябинской области эстафета пере-
сечёт символический «экватор».

Как сообщили в министерстве физической культуры, 
спорта и туризма Челябинской области, вечером 16 де-
кабря лампада с огнём прибудет на специальном поезде 
на железнодорожный вокзал Челябинска из Кургана. 17 
декабря факелоносцы пронесут главный символ Олимпиа-
ды по улицам столицы Южного Урала, а 18 декабря – по 
Магнитогорску.

– Общая протяжённость маршрута по улицам Челя-
бинска одна из самых значительных – 56 километров, 
– комментирует Елена Ермолаева, пресс-секретарь ве-
домства. В Магнитогорске трасса эстафеты составит 25 
километров. В Челябинске факел с олимпийским огнем 
передадут друг другу 266 факелоносцев, в Магнитогор-
ске – 104.

Кроме того, отметили в министерстве, на Южном Урале 
произойдёт уникальный момент эстафеты: здесь она пе- 
рейдёт символический «экватор». Всего в ней участвуют 
14 тысяч факелоносцев, и 7-тысячный по счету факелоно-
сец пробежит именно по челябинским улицам.

Стоит отметить, что у южноуральского этапа эстафеты 
будут свои отличительные особенности. Олимпийский 
огонь провезут на спортивном мотоцикле, на верблюде, 
на трамвае, его пронесут конькобежцы и лыжники. По 
маршруту запланированы остановки, во время которых 
организаторы устроят для зрителей и участников яркие 
культурно-спортивные праздники. Вечером 18 декабря из 
Магнитогорска железнодорожный состав повезет огонь 
в следующий город эстафеты – Уфу.
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в Интернете раньше, чем в газете

НАш «бРАТИшКА» пОЛучИЛ  
ВСЕРОССИйСКИй СТАТуС

пОКЛОННИКИ  
ЗАхАРА пРИЛЕпИНА уЗНАЛИ,  
О чём бОЛИТ ЕГО СЕРДцЕ

 форум | Впервые за десять лет проходит  Всероссийский съезд по охране окружающей среды

Вчера в Москве открыл-
ся IV Всероссийский 
съезд по охране окружа-
ющей среды, организо-
ванный Министерством 
природных ресурсов 
и экологии России. Он 
стал финальным собы-
тием нынешнего года, 
объявленного указом 
президента Годом окру-
жающей среды.

В числе делегатов от Че-
лябинской области два 
представителя Магни-

тогорского металлургического 
комбината – вице-президент 
ООО «Управляющая компания 
ММК» по внешним коммуни-
кациям Владимир Руга и на-
чальник управления по связям 
с государственными органами  
департамента внешних ком-
муникаций УК ММК Алексей 
Буряк.

Съезд является крупнейшей 
дискуссионной площадкой для 
профессионального экологи-
ческого сообщества. На нём 
обсуждаются наиболее акту-
альные проблемы в области 
охраны окружающей среды и 
природоохранного законода-
тельства. По итогам работы 
форума будет подготовлена 
резолюция, которая ляжет в 
основу государственной Док-
трины по охране окружающей 
среды.

Постоянное снижение не-
гативного воздействия на окру-
жающую среду – стратегиче-
ская цель Магнитогорского 
металлургического комбината. 
Важным приоритетным на-
правлением экологической 
программы ММК признана 
защита водных ресурсов, ко-
торая предполагает макси-
мально возможное повторное 
использование воды для нужд 
технического водоснабжения. 
В целом же экологическая 
программа направлена на до-
стижение следующих целей: 
сокращение массы выбросов 
и сбросов загрязняющих ве-
ществ в атмосферу и водные 
объекты, утилизацию про-
мышленных отходов и рекуль-
тивацию нарушенных земель, 
рациональное использование 
природных и энергетических 
ресурсов. В последние годы 
основной объём работ по стро-
ительству природоохранных 
объектов осуществлялся в 
рамках реконструкции прокат-
ного производства. Наиболее 
значимыми природоохранны-
ми мероприятиями, реализо-
ванными в последнее время, 

стали строительство природо-
охранных объектов в листо-
прокатном цехе № 11 (станция 
нейтрализации, системы аспи-
рации второй очереди, уста-
новка разложения 
эмульсии); строи-
тельство шламовой 
насосной станции 
«грязного» оборот-
ного цикла водо-
снабжения в листо-
прокатном цехе № 4 
и реконструкция 
установки разло-
жения отработанной смазочно-
охлаждающей жидкости в 
листопрокатном цехе № 5.

Недавно на ММК успешно 
прошел ресертификационный 
аудит системы экологического 
менеджмента на соответствие 
требованиям международного 
стандарта ISO 14001, прове-
дённый специалистами TUV 

NORD CERT (Германия). По 
результатам аудита, в котором 
приняли участие 20 струк-
турных подразделений ком-
бината, сделано заключение, 

ч то  с и с т е м а 
экологического 
менеджмента 
ОАО «ММК» 
соответствует 
т ребованиям 
международ -
ного стандар-
та ISO 14001. 
Комбинату бу-

дет выдан новый сертификат 
соответствия сроком действия 
на три года. В область серти-
фикации системы экологиче-
ского менеджмента включён 
также новый листопрокатный 
цех № 11.

Сейчас на комбинате эксплу-
атируется 445 газоочистных 
установок, 32 водоочистных 

сооружения, шесть специали-
зированных установок по пе-
реработке металлургических 
шлаков общей производитель-
ностью 11,5 миллиона тонн 
в год. При этом технология 
производства высококаче-
ственной металлопродукции 
в недавно построенных листо-
прокатных цехах № 9 и № 11 
является экологически чистым 
производством. Например, 
комплекс природоохранных 
объектов нового листопро-
катного цеха № 11 включает 
17 газоочистных установок 
общей производительностью 
более 650 тысяч м3/ч, два обо-
ротных цикла водоснабжения 
общей производительностью 
более 12 тысяч м3/ч, станцию 
нейтрализации сточных вод 
производительностью более  
250 м3/ч, установку разложе-
ния эмульсии производитель-

ностью 4,2 м3/ч, три установки 
регенерации отработанных 
травильных растворов общей 
производительность 16,5 м3/ч. 
В результате уровень воздей-
ствия на окружающую среду 
технологических процессов 
в данном цехе является мини-
мально возможным на совре-
менном этапе развития.

«Мы ставим перед собой 
вполне конкретную задачу: 
занять лидирующие позиции 
в области отраслевых техно-
логий и инноваций, – говорит 
генеральный директор ОАО 
«ММК» Борис Дубровский, 
– создавая при этом высо-
кую добавленную стоимость 
компании, последователь-
но совершенствуя условия 
жизни людей, работающих 
и проживающих в тех ре-
гионах, где расположены наши  
активы» 

ммК  
стремится занять  
лидирующие позиции 
в области отраслевых  
технологий  
и инноваций
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мАГНИТОГОРСКИх  
НЕйРОхИРуРГОВ цЕНяТ  
НЕ ТОЛьКО В РОССИИ,  
НО И ЗА РубЕЖОм

На столько увеличилось 
количество автомобилей 
на дорогах Южного Урала 
за десять месяцев 2013 
года (на 3 млн. жителей 
области теперь прихо-
дится 1,3 млн. легковых 
авто).

ЧИтайте В ЧетВеРГ   Как грамотно разобраться в коммунальных хитросплетениях?

 Поздравляем!

С Днём юриста!
Уважаемые коллеги! Поздравляю вас 
с нашим праздником – Днем юриста! 
Это особая профессия, работа профес-
сионалов, для которых верховенство 
закона является абсолютной ценностью 
и смыслом.

Нам многое необходимо сделать для того, чтобы общество 
в массе своей следовало закону, чтобы законопослушное и 
грамотное, последовательное в правовом плане поведение 
стало привычным. И потому отдельные слова признатель-
ности хочу адресовать тем юристам, кто находит время и 
силы для общественной работы по оказанию бесплатной 
правовой помощи гражданам в рамках проектов Ассоциации 
юристов России.

В день нашего профессионального праздника разрешите 
пожелать вам огромного здоровья, энтузиазма и успехов!

Павел КРашенИннИКОВ,
председатель общероссийской общественной организации 

«ассоциация юристов России»,
председатель Комитета по гражданскому, уголовному, арбитражному 

и процессуальному законодательству ГД РФ

Уважаемые коллеги! Поздравляю юридическое 
сообщество Магнитогорска с профессиональ-
ным праздником – Днем юриста!

Несмотря на то, что праздник совсем мо-
лодой, его учреждение на государственном 
уровне является признанием высокой 
роли профессии юриста для обще-
ства и государства. Быть юристом, с 
одной стороны, очень престижно и 
респектабельно, но с другой – чрез-
вычайно сложно, так как наша профессия требует огромной 
ответственности. Желаю вам всегда помнить о своем пред-
назначении. Пусть ваши профессионализм, понимание и 
заботу оценят люди. Желаю профессиональных успехов, 
благополучия и новых достижений в нелегкой, но очень 
нужной людям работе!

Любовь ГаМПеР,
руководитель Магнитогорского отделения ассоциации юристов России,

председатель комиссии по законодательству и местному самоуправлению МГсД

зелёная доктрина

 забота 

АЛЛА КАНьшИНА

Концертный 
зал Левобе-
режного Двор-
ца культуры 
металлургов 
заполнен до 
отказа. 

На учёте в город-
ском общественном 
благотворительном 
фонде «Металлург» 
состоят 430 много-
детных семей. 

Многие из них по 
приглашению фонда 
целыми фамилиями 
пришли на празд-
ник – с цветами, кон-
цертом, семейными 
конкурсами, аттрак-
ционами и детской 
возней. Руководитель 
общественного дви-
жения «Я – женщи-
на» Мария Москвина 
передала гостям по-
здравления к Дню 
матери от актива 
движения и отдела 
соцпрограмм ОАО 
«ММК» – одного 
из главных благо-
творителей фонда 
«Металлург». Она 
напомнила: комбинат 
осуществляет поли-

тику поддержки ма-
теринства и детства, 
при его активной 
помощи и фонд год 
за годом расширяет 
количество «семей-
ных» программ. За 
неполный год на под-
держку многодетных 
выделено более две-
надцати миллионов 
рублей.

Несмотря на на-
сыщенность, празд-
ничная программа 
оказалась неутоми-
тельной и для самых 
маленьких: в семье 
Сергея и Галины 

Волчковых все пяте-
ро малышей без уста-
лости высидели кон-
церт и отправились к 
надувному городку. 
Молодые предпри-
ниматели Владимир 
и Екатерина Слип-
ченко воспитывают 
еще большую коман-
ду: у обоих дети от 
предыдущего брака, 
и общий сын Алеша, 
которому не испол-
нилось еще и года. 
Итого шестеро, из 
них четверо – погод-
ки от шести до девя-
ти лет. У родителей 

с утра забота: кого в 
бассейн отвезти, кого 
в художку, а кому и в 
школу пора. Квартир-
ный вопрос как буд-
то решили, а вопрос 
благоустройства – от-
кладывается: не хва-
тает сил обустроить 
половину жилья, и 
все ютятся во второй. 
Но бодрости духа не 
теряют: вместе – все 
получится.  Об этом 
– и праздник: о силе 
родительской любви, 
неустанности их за-
боты.

семейные хороводы

 лента новостей
■ В России будет создана государственная авто-

матизированная информационная система в сфере 
обеспечения продовольственной безопасности. Проект 
концепции такой программы должен быть готов в первой 
половине следующего года. Таким образом будет налажен 
мониторинг продовольственной безопасности. Будут 
отслеживаться показатели по потреблению 11 основных 
продуктов питания. В их числе хлебобулочные изделия, 
картофель, мясо, рыба, овощи, фрукты, ягоды, а также 
бахчевые культуры. В список вошли, кроме того, молоч-
ные продукты, сахар, растительное масло, соль, яйца.

■ Согласно рейтингу востребованности профессий, 
составленному специалистами главного управления 
по труду и занятости населения Челябинской области, 
среди рабочих специальностей на первом месте стоит 
изолировщик (332 вакансии). На втором месте – ово-
щевод (991 вакансия), на третьем – арматурщик (178 
вакансий). В десятку самых востребованных профессий 
также вошли: обувщик, стрелок, официант, слесарь, 
кондуктор, формовщик, птицевод.

■ Антимонопольная служба готовит поправки в фе-
деральный закон «О погребении и похоронном деле». 
Изменения могут разрешить создание частных кладбищ, 
а повторные захоронения в заброшенные могилы – про-
блему нехватки земли. В Челябинске насчитывается 12 
кладбищ, в Магнитогорске – четыре, и вопрос о нехватке 
земли для захоронений стоит очень остро.

■ По данным «HeadHunter Урал», половина компа-
ний Уральского региона не планирует в будущем году 
изменений в штатном расписании. Только 18 процентов 
фирм отметили, что высвобождение персонала возможно, 
а ещё 20 процентов опрошенных заявили о планах по 
расширению штата.

■ В ближайшие дни, как только установится устой-
чивая морозная погода, в Магнитогорске зальют около 
шестидесяти катков. 55 площадок для игры в хоккей и 
катания детворы будут подготовлены во дворах: по 19 в 
Орджоникидзевском и Правобережных районах, 17 – в 
Ленинском. По информации начальника управления по 
физической культуре, спорту и туризму Елены Кальяно-
вой, ещё четыре больших катка будут ждать горожан в 
местах массового пребывания: на Центральном стадионе, 
в Экологическом парке, на площадке между школами  
№ 14 и 5 и около спортивного клуба «Ровесник».


